

寒さに負けず総まとめを

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

昨年は、本校教育に多大なるご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

年末年始、様々な季節行事がある冬休みですが、子どもたちは、スイッチを切りかえ、元気に登校してきました。それぞれの表情から楽しく冬休みを過ごしたことが伺えます。3学期が始まり、本年度の締めくくりに入ります。寒さに負けず、元気で乗り切ってほしいと思います。

さて、ある教育玩具を扱う会社が「子どもの体を動かして遊ぶ頻度」をネット調査したそうです。週5日以上遊ぶ子は、全体の約30%で、5年前の同じ調査結果の60%と比較すると半減です。また、「休日に体を動かして遊ぶ時間」の項目では、小学校高学年の「遊びの時間が1時間程度以下」と答えた割合が70%を超え、これも前回の調査46%から遊ぶ時間も短くなっていることがわかります。これには、いろいろ理由はあると思います。遊び場所もその一つでしょう。昔は、近くの公園、自宅の周り、ガレージ等で遊んでいる姿をよく見かけましたが、今は安全面からほとんど見られなくなりました。それだけではなく、近所に友だちがいない、習い事がある、遊びの種類の変化等も影響しているのでしょうか。このようなデータを見ると子どもたちの成長過程において少し不安を感じます。これから厳しい寒さを迎えることになりますが、学校では、休み時間に、できるだけ外遊びを奨励し、また、色別なわとび大会に向けての取組等を通して、寒さに負けないたくましい体作りを目指していきたいと思います。

ホップ・ステップからいよいよジャンプの3学期。そして、進級・進学に備える3学期。3学期は、1年間の総まとめ、総仕上げをして、一人ひとりが自分のよさと可能性を見いだす学期です。学習では、この1年間の復習を行い、基礎的、基本的な知識・技能の確実な定着を取り組みます。そして、今年度重点的に取り組んだ文字や言葉で伝える「表現する力」を生かして、集団として成長したこと、みんなで協力し成し遂げたことを伝え合い確認をしていきます。私たち教職員も子どもたち一人ひとりが、この1年間でどのように成長したのか、次年度に期待することは何かを具体的に見いだし、希望や目標を高くもって新たな年度に向かえるようリードしていきたいと考えます。

ご家庭におかれましても、この2学期までを振り返っていただき、よさ・努力・工夫などを話し合い、この1年のゴールに向けて、どのようにラストスパートするのか確認していただけたら幸いです。3学期も引き続きよろしくお願ひいたします。

校長 三宅 泰

新春恒例の校内書き初め展を開催します！

1月24日（木）～31日（木）に本館1階のろう下にて、校内書き初め展を行います。書き初め展では、1、2年生は硬筆、3～6年生は毛筆の作品を展示します。どうぞご覧ください。

また、1月30日（水）は、自由参観日です。併せてご参観ください。

1月30日（水）は自由参観日です！

1月30日（水）は、自由参観日として、8時30分から5校時終了の14時30分まで、ご都合のよい時間帯に授業や休み時間などの様子をご参観いただけます。

また、同日に色別なわとび大会も行われます。各色A・Bの2チームを作り、2分間で、ハの字とびが何回できるか、色ごとに競います。大会に向けて色ごとに、朝なわとびの時間や中間休みに練習を重ねていきます。こちらもどうぞご参観ください。

なお、京北地域小中一貫教育校に関する学校説明会、6年生は周山中学校標準服採寸も30日に予定しています。

自由参観日当日の授業内容の詳細につきましては、各学年のお便りをご覧ください。

自由参観日 1月30日（水）8時30分～14時30分

*色別なわとび大会 13時15分～13時40分
体育館にて

京北地域小中一貫教育校に関する学校説明会 開催のお知らせ

「京北地域小中一貫教育校検討協議会」では、新校の2020年4月開校に向けて様々な課題について検討を進めています。

また、京北4小中学校の校長会では、新校の教育構想について、教育委員会京北地域小中一貫教育校教育企画推進室とともに検討を積み重ねてまいりました。

つきましては、教育構想をはじめ、施設整備の状況や通学安全の検討状況について、保護者や校区住民の皆様を対象に、下記のとおり説明会を開催させていただきますので、御参加いただきますようお願い申し上げます。

記

- 1 日 時 平成31年1月30日（水）14：35～
2 場 所 京都市立京北第三小学校 ランチルーム
3 対 象 京北第三小学校保護者及び校区住民の皆様
4 内 容
- ・京北地域小中一貫教育校の教育構想について
 - ・施設整備について（新校舎整備概要等）
 - ・通学安全について
(登校シミュレーション実施状況等)
 - ・質疑応答
(教育委員会の担当者も出席いたします。)

人権学習授業参観・PTA人権研修会 12月7日（金）

テーマを『一人一人のよさをみとめ合おう』（男女平等教育）として、人権学習授業参観・PTA人権研修会を実施しました。

男女平等の学習を行うことを通して、お互いを尊重し、認め支え合い、共に生きることの大切さについて、考えを深めました。

PTA人権研修会では、『友達って何だろう？～人と人が付き合っていく難しさと面白さを考える～』というテーマについて、人形劇団による、「いぬうえくんとくまざわくん」と「ひとがたくさん」の上演を通して考えました。



主な予定

- 1月
- 7日（月）3学期始業式、PTAあいさつ運動、
11時45分下校（田貫：スクールバス、
井崎・塩田：路線バス）、
8日（火）給食開始、コケコッコ生活点検（14日まで）
9日（水）発育測定、視力検査
16日（水）避難訓練（予備日17日）、周山中学入学説明会
18日（金）登校シミュレーション
全学年合同学習（京北第一小）、
4年社会見学（京北交番）
5・6年周山中オーブンスクール（周山中），
21日（月）ふれあいデー
23日（水）3年社会見学（昔の道具見学）
5年スクーデントシティ学習
24日（木）書き初め展（31日まで）
25日（金）給食週間（2月1日まで）
29日（火）5年音楽鑑賞教室
30日（水）自由参観日、色別なわとび大会、
6年周山中学校標準服採寸、
京北地域小中一貫教育校に関する学校説明会
2月
- 1日（金）合同学習（1・2年：二小、3・4年三小）
5・6年周山中立志式